

月の花挽歌 ～10. 月山^{がつざん}～

10-6

お客様各位

『小春』年末年始のお知らせ
平素は格別のお引き立てを賜り、
誠にありがとうございます。

12月29日(金)～1月8日(月)迄
年末年始休業とさせていただきます。
本年もご愛顧ありがとうございました。
来年も何卒よろしくお願い申し上げます。
よいお年をお迎えください。

11月末からスタッフ達と手分けして書いていた5000枚近くの年賀状も投函締切日に間に合った。小事が大事を生んでしまった日に来店されていた80数名のお客には、お詫びの一文を入れることも忘れなかった。

2006年大晦日(日曜日)快晴の午前11時過ぎに真紀の運転するブリリアントレッドボディのオーディオTTクーペA3は冬の陽を浴びて、西銀座JCTから首都高速都心環状線に乗った。

真紀の故郷山形県西村山郡西川町に行くには、山形自動車道の月山ICの一つ手前の西川IC迄の約4時間半のドライブになる。

7年前の6月に営まれた父の三回忌以来の帰郷になる。

この年、東京の年末までの5日間は晴天が続き、故郷西川町も雨模様と晴れの天候だった。天気予報では年始の数日間は降雪の心配もなかった。

冬季ならなおの事、新幹線で山形駅まで行きタクシーを拾えば訳もなかったけれど、敢えて車で行くことに決めた真紀の心情は、気象条件もさることながら、一人きりの空間に身を置きながら帰郷の途に就きたいという強いノスタルジックな力が働いたからだった。

当然ながらスタッドレスタイヤを装備した上に、山の天気に備えてタイヤチェーンも載せた。

渋滞を回避するために大晦日と決めたので、予測した通りスタートして30分ほどで首都高速川口線の川口JCTから東北自動車道に入ることができた。

今の気分でCDラックから選んできた何枚かの内、すでにディスクに挿入しておいた楽曲ミスター・チルドレンの6枚目のオリジナルアルバム『ボレロ』を再生した。

愛車の最先端カーオーディオシステムで帰郷する第一番に流すに相応しい楽曲は、ジェームス・テイラーのスタジオ・アルバム『オクトーバー・ロード』か、ヘルベルト・フォン・カラヤン指揮ベルリンフィルハーモニー管弦楽団のエドヴァルド・グリーグ作ピアノ協奏曲イ短調作品16にするか迷った末に、和モノを選択した。